

# せんだん

下川口小学校 令和5年 1月10日(火)19号

教育目標 『かしこく ゆたかに たくましく』

【3学期が始まりました】



## 新年 あけましておめでとうございます



新しい年が始まりました。子ども達はどんな冬休みを過ごしたでしょうか。令和5年が、子ども達にとって、そして みなさまにとって明るく輝かしい年になることを心よりお祈り申し上げます。

さて、3学期は「1月 行く」「2月 逃げる」「3月 去る」…と言われるように、とても早く過ぎていく学期です。・・・ということは、学校行事などの中心となつてがんばってくれていた6年生とももう少しでお別れということですね。卒業式・修了式まであと73日。授業日数でいうとあと51日です。1日1日を大切に、6年生は小学校生活の思い出をたくさんつくってほしいですし、1年生～5年生までのみなさんは、6年生との思い出をたくさんつくってほしいと思います。

保護者、地域のみなさま、今年も変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。3学期も教職員一同、精一杯努めてまいります。

【いつもありがとうございます】

いつも地域の方、民生委員の方々にはお世話になっています。お礼が大変遅くなりましたが、下川口郷老人クラブ会長の岩井 修三さんには、たくさんのあけびをいただき、下川口浦区長の田村 伸二さんには、お庭の柿を取らせていただきました。

また、年末には、児童一人ひとりに手作りの破魔矢を、大津民生委員の芝岡 廣一さんよりいただきました（学校用もいただきましたので、職員室と校長室に飾らせてもらってます(^^)）。

本当に、物心両面でご支援いただいています。ありがとうございます。心感謝申し上げます。



いつもありがとう  
ございます



【マラソン大会がんばりました】

12月16日(金)に下川口小学校マラソン大会を行いました。16名全員がそれぞれの区間を完走しました！天候の関係もあって、道路に出た練習はあまりできませんでしたが、普段の朝マラソンで目標を決めて練習していたことや、当日は沿道での応援などもあり、多くの子が今シーズン1番のタイムでゴールしました。

マラソン大会の翌週、今年度2回目のスポーツテストを実施しました。その種目の中に「シャトルラン」というものがあります。シャトルランとは、20m間隔で平行にひかれたライン間を合図音に合わせて行き来するもので、持久力を試される非常にしんどいスポーツです。1回目は5月に行いました。1回目と比べると、今回、全員が大きく記録を更新していました。マラソン大会に向けて日々練習してきた成果が、ここにも表れたということでしょう。

「継続は力なり」・・・まさにその通りですね。

## マラソン大会の様子



開会式直後の様子。  
つかの間の休憩時間？  
「みんな、こっち向いて。」「ピース☺」



1・2年生



3・4年生



5・6年生

歩君  
結衣さん  
みいなさん

6年生にとっては最後のマラソン大会！  
ファイト！！



「閉会のことば」は、児童会長の歩君。人前で話す機会が多いので、いつも上手にあいさつをしてくれます。大人顔負け！感心します☺